



Unterlage zur Sitzung im öffentlichen Teil

Gremium	am	TOP
Bezirksvertretung 6 (Chorweiler)	28.02.2008	8.3.4

Anlass:

- Mitteilung der Verwaltung
- Beantwortung von Anfragen aus früheren Sitzungen
- Beantwortung einer Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung
- Stellungnahme zu einem Antrag nach § 3 der Geschäftsordnung

Antrag der CDU-Fraktion vom 29.11.2007

Aufstellung von 4 Abfallbehältern neben den Sitzbänken auf der Verlängerung des Fuchsienweges in Richtung Abzweig A 57 zur A 1 und Reinigung der Bänke

Antrag:

Die CDU-Fraktion beantragt die Aufstellung von 4 Abfallbehältern neben den o.a. Sitzbänken sowie die Beseitigung von Verschmutzungen.

Auf diesem Stück Fuchsienweg befinden sich insgesamt 6 Sitzbänke, auf jeder Seite des Weges 3 Stück und zwar jeweils eine Zweiergruppe und ca. 30 m davon entfernt eine weitere einzeln stehende Bank. Nirgendwo befindet sich ein Abfallbehälter. Klagen aus der Bevölkerung über Unrat in der Umgebung dieser Bänke können begegnet werden durch die Aufstellung von 4 Abfallbehältern. Daneben sind einige Bänke erheblich verunreinigt, so dass ihr bestimmungsgemäßer Gebrauch nicht mehr gegeben ist.

Stellungnahme der Verwaltung:

Bis vor ca. 10 Jahren waren die genannten Bankstandorte mit Abfallbehältern ausgestattet. Die Reinigung und Unterhaltung der Erholungseinrichtungen erfolgte durch das Amt für Landschaftspflege und Grünflächen.

Leider wurden die Abfallbehälter, vor allem in der Nähe der Bebauung, von den Bürgern zur illegalen Hausmüllentsorgung genutzt. Das führte zu einem verstärkten Müllaufkommen auch in der Umgebung der Standorte. Der personelle und finanzielle Aufwand für die zweckentfremdete Nutzung der Einrichtungen war erheblich und dauerhaft nicht vertretbar. Über einen Zeitraum von 10 Jahren wurden die Abfallbehälter neben den Bänken daher entfernt. Das Müllaufkommen reduzierte sich dadurch drastisch.

Die in Pesch teilweise noch vorhandenen Abfallbehälter werden in Zusammenarbeit mit dem Bürgerverein unterhalten und sind nur deshalb noch vorhanden.

Unter Berücksichtigung dieser Erfahrungswerte erscheint die Aufstellung neuer Abfallbehälter nicht sinnvoll. Das Verhalten der Bürger hinsichtlich des Umgangs mit Müll hat sich in den letzten Jahren eher noch verschlechtert.

Die Bankstandorte werden kurzfristig im Rahmen der turnusmäßigen Reinigung in Ordnung gebracht.